Potsdam, der 09.03.2022

Liebe Brandenburger Schachspieler und Schachspielerinnen,

weitere Vereine haben mir Ihre Meinung mitgeteilt und die Mehrheit der Stimmen spiegelt sich am letzten Mannschaftskampfspieltag wider. Fast alle Spiele haben stattgefunden. Da die Pandemieregelungen zurückgeschraubt werden, kann jetzt auch wieder jeder am Spielbetrieb teilnehmen.

Danach wird diese Saison entsprechend der letzten Empfehlung unseres Landesturnierleiters Wolfgang Fischer zu Ende gespielt.

Viele Vereine haben darauf hingewiesen, dass die Saison durch die ganzen Verlegungen unfair wird und das einige Vereine die Verlegung lediglich ausnutzen. Das ist wohl so, dennoch haben wir eine Möglichkeit geschaffen, diese Saison zur vielfachen Zufriedenheit weiter laufen zu lassen.

Es wird nun Zeit, aus den letzten zwei bis drei Jahren Lehren zu ziehen und die nächste Saison entsprechend vorzubereiten. Hierzu wird es noch viel Gesprächsbedarf geben. Gegebenenfalls müssen auch bestehende Beschlüsse revidiert bzw. die Turnierordnung angepasst werden. Auch hier seid Ihr zum Mitreden aufgerufen.

Am 26. März 2022 findet ein Treffen mit den Referenten des Landes Brandenburg statt. Hier wollen wir viele Themen besprechen und schauen, dass wir Schach in Brandenburg voranbringen. Für Jedermann!

Zudem beginnt jetzt eine spannende Zeit für die Jugendlichen. Es finden KEM statt mit der Qualifikation zur LEM, die vom 8.-12.04.22 stattfinden. Hierzu wünsche ich allen Teilnehmern, viel Spaß, Freude, Glück und Erfolg.

Michael Fuhr – Präsident des Landesschachbundes Brandenburg